



10 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Yunes se 'pierde'

Van por aval fast track a reforma judicial

Ya tiene los votos, asegura Morena

Ordena hijo del Mayo batalla contra Chapitos por Culiacán

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

Ordena hijo del Mayo batalla contra Chapitos por Culiacán

Nepotismo en el PJF alcanza a 16 mil 639 trabajadores: Corte

4T enfila acelerar reforma mientras crece temor a "traición" de Yunes

La Razón

"Dejo a un partido muy sólido"

Ellas manejan ¡Les exige garra! El Heraldo de México

<u>La Prensa</u> <u>Ovaciones</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destaca Informe logros de política de seguridad aplicada en la CDMX

La consolidación de un modelo de formación de cuadros, el uso intensivo de la tecnología e investigación, la atención a las causas de la violencia y la coordinación han permitido la desarticulación de 295 células delictivas y la detención de 168 generadores de violencia de alto nivel, informó el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. En la presentación del Informe de Resultados del Proyecto "Análisis de las estrategias y políticas de seguridad de la Ciudad de México 1994-2024", destacó que se tuvo un descenso histórico en la comisión de delitos de alto impacto en esta administración. La Jornada

Premian programa de CDMX

El programa Reconecta con la Paz de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de **Pablo Vázquez**, ganó en la edición XI del "Premio Interamericano a la Innovación para la Gestión Pública Efectiva 2024". Fue la OEA quien dio a conocer a los ganadores, siendo el programa Reconecta con la Paz premiado en la categoría de Uso de Evidencias desde las Ciencias del Comportamiento. Dicho programa es una estrategia integral de intervención temprana para la prevención de la violencia y el delito. <u>El Heraldo de México</u>

Proponen visión conjunta vs delitos

Un estudio de El Colegio de México recomendó abordar el tema de la seguridad en la región centro del país con perspectiva metropolitana, puso como ejemplo un incremento delictivo en los municipios aledaños al AIFA. **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana, propuso pensar en un esquema permanente de trabajo, a fin de enfrentar los retos que existen a nivel metropolitano y en el caso del aumento de la delincuencia en torno al AIFA aconsejó la aplicación de un esquema de seguridad a desarrollar en los siguientes años. El Sol de México

Fraude, extorsión y acoso, los principales ciberdelitos en CDMX

Fraude, extorsión, acoso y amenazas son algunos de los incidentes que más atienden elementos de la **Policía Cibernética de la SSC** de 2018 a la fecha. Una revisión de los datos de la Policía Cibernética en el Sexto Informe de Gobierno señala que en diciembre esta unidad de la SSC atendió por fraude 185 casos; en lo que va de 2024, 2 mil 624. En 2022, los casos de extorsión atendidos fueron de 3 mil 900; en 2023, 7 mil 541 y en lo que va de 2024, 3 mil 588. El Universal / El Gráfico





10 de septiembre de 2024

Apuñalan a hombre en Tacuba

Un hombre fue asesinado a puñaladas tras tener un desencuentro en un cine para adultos con otro de los asistentes, en la calzada México-Tacuba, hasta donde llegaron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes solicitaron apoyo del **ERUM**. Reforma / La Prensa / Contra Réplica / Basta / 24 Horas / El Gráfico / Metro

Iba a comprar una moto y lo matan

Dos hombres que presuntamente están relacionados con el asesinato de una persona que iba a comprar una motocicleta en la alcaldía Álvaro Obregón fueron detenidos por **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Se les aseguró un arma de fuego. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

Deriva lío vial en asesinato

Tras un percance vial, un hombre y su esposa fueron atacados a tiros por otra pareja tripulante de un taxi en la colonia El Ocotal, alcaldía La Magdalena Contreras. Los agresores fueron sometidos a golpes por otras personas que se hallaban cerca y los entregaron a la **Policía**. El conductor baleado murió en el lugar. Reforma / La Prensa / Basta / Metro

Riña en el Bachilleres deja un herido

Una persona herida por arma de fuego dejó una riña que se registró al exterior del Colegio de Bachilleres 20, ubicado en Matías Romero, colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez; el conflicto ocurrió entre dos estudiantes y tripulantes de una camioneta negra sin placas, que tras abrir fuego lograron escapar del lugar. <u>Basta</u>

Balean a dos mujeres en la alcaldía Iztacalco

Dos mujeres, una de nacionalidad colombiana, fueron acribilladas al exterior de una chelería, donde intentaron ocultarse tras ser perseguidas por hombres armados en la colonia INPI Picos, alcaldía Iztacalco. De acuerdo a informes **policiacos**, fueron amenazadas por Yanik Iriarte, "El Alemán", un reo que las acusa de poner a su hermano para que lo asesinaran en la alcaldía Iztapalapa. El Universal / La Prensa / El Gráfico / Basta

Disparos al aire

Dos personas fueron detenidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de disparar armas de fuego durante un sepelio en el panteón de San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. A los detenidos se les aseguró un arma corta y una larga, además de varias dosis de mariguana. Familiares de los sujetos realizaron un bloqueo para exigir su liberación. Reforma / El Universal / El Gráfico

Vecinos bloquean obras del Interurbano en El Capulín

Vecinos de la colonia El Capulín cerraron nuevamente los accesos a la zona de obras de la estación Observatorio del Tren Interurbano El Insurgente y bloquearon avenida Río Tacubaya ante la negativa de la Sobse de entregar los dictámenes estructurales de 33 viviendas afectadas por los trabajos que realiza. La zona permanece custodiada por elementos antidisturbios de la **Policía Metropolitana** de la **SSC**. <u>El Universal</u> / La Jornada / Contra Réplica

Se cumplió en Álvaro Obregón: Limón

En entrevista con 24 Horas, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, resaltó la entrega de programas sociales para mujeres jefas de familia, con el objetivo de contribuir en su independencia económica. "Para atender los casos de violencia pusimos una línea aliada, que da atención psicológica y legal gratuita; establecimos Contacto Mujer, que es una **policía** especializada y capacitada para atender a mujeres que hacen llamados en situaciones de violencia en más de 170 puntos violeta en la alcaldía", comentó. 24 Horas





10 de septiembre de 2024

Compra Berenice 110 motos, pero desaparecen

Los últimos tres años que gobernó Berenice Hernández en Tláhuac fueron criticados por distintos actores políticos y la sociedad, por no invertir en vigilancia, pues en el trienio anterior, que encabezó Raymundo Martínez, se adquirieron vehículos para seguridad, de los que actualmente no se tiene rastro en el inventario de la alcaldía. Mientras gobernó Martínez Vite en Tláhuac anunció que las motocicletas serían operadas por las direcciones de **Seguridad Ciudadana** y Protección Civil de la alcaldía con el objetivo de hacer patrullajes que inhiban la inseguridad a través de robos. <u>Basta</u>

Columna Binoculares: Por qué Pablo

Un estudio realizado recientemente por el Colegio de México y autoridades de la Ciudad de México, en donde se analizaron los últimos 30 años de políticas de seguridad en la CDMX, marcan que la continuidad en el modelo de seguridad hace que éste madure, y los resultados a medida que pasan los años son mejores. Ahí es donde se puede entender la decisión de Clara Brugada de ratificar a **Pablo Vázquez** como secretario de Seguridad Ciudadana en la capital del país. El Gráfico

Columna / El Bueno, El Malo, El Feo

La **policía capitalina** detuvo a Jesús Vázquez en la alcaldía Iztapalapa; lo arrestaron tras asaltar a una mujer. Después se percataron que el hombre tenía un botín de celulares que robó el fin de semana durante el festival de música ¡Arre! El Heraldo de México

Columna Códice: Segundo Piso, otra ruta en seguridad / Juan Manuel Asai

En materia de seguridad, el Segundo Piso de la 4T tendrá que seguir una ruta distinta para alcanzar mejores resultados, para devolverle la paz a vastas regiones del país. Las condiciones imperantes en la ciudad capital no son las mismas que en muchos lugares del país. La CDMX, por ejemplo, tiene una policía profesional, suficiente, en capacitación continua con uso intensivo de tecnología e inteligencia, algo de lo que carecen la mayoría de los estados y municipios. La Crónica de Hoy

Columna La Voz del Centro: Por medidas para minimizar cierres / Guillermo A. Gazal Orduña

La doctora Claudia Sheinbaum ha decidido residir en el Palacio Nacional. Este hecho es visto con buenos ojos por quienes estamos comprometidos con el desarrollo del Centro Histórico, pues sabemos que su cercanía facilitará la atención a nuestras preocupaciones. Desde que el presidente AMLO decidió vivir en Palacio Nacional creímos que esto traería consigo beneficios importantes para la seguridad de la zona. Y, en efecto, se implementaron medidas de seguridad significativas, con el trabajo destacado de **la SSC** y la PDI. El Gráfico

Desplegado: Directorio

Universidad de la Policía de la Ciudad

Tipo de sostenimiento: público Dirección: Desierto de los Leones 5715, col. Olivar de los Padres, C.P. 01729 Tel.: 55 5490 2941 Maestría Programa educativo: Sistema penal acusatorio y seguridad ciudadana Modalidad de estudios: escolarizada. El Universal

Policiaco

Rebasar por la izquierda les cuesta la existencia

Un fuerte choque dejó como saldo dos personas muertas, este hecho ocurrió la tarde de ayer, en la carretera federal México-Cuernavaca, a la altura del poblado de Parres, en la alcaldía Tlalpan. El accidente provocó el cierre total de la vialidad en ambos sentidos. **Agentes del sector Topilejo de la SSC** capitalina llegaron al kilómetro 43 para resguardar las dos unidades siniestradas. El Gráfico





10 de septiembre de 2024

Ejecutan a balazos a El Ramsés en Tepito

Ramsés "T", quien estuvo preso por su presunta relación con el asesinato de una persona en abril pasado, fue ejecutado a balazos en calles del barrio de Tepito, colonia Morelos. Los primeros reportes de la **policía** señalan que Ramsés "T" fue ultimado por dos sujetos, los que, al interceptarlo, le dispararon. La Prensa

Arrojan a asaltante desde camión en marcha

Un asaltante provocó el enojo de los pasajeros en un camión del RTP mientras circulaba por las calles de la alcaldía Iztapalapa, por lo que decidieron, entre todos, bajarlo y lo aventaron con el camión en marcha. El hecho fue difundido en un video que se subió en la plataforma de TikTok por el usuario @perroteoficial. No se confirmó si el asaltante fue detenido o si las autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ya tienen información sobre su paradero para proceder a su captura, pues se presume que cometió otros atracos. <u>Basta</u>

Fallece franelero

Una persona en situación de calle murió sobre calle Chabacano, en la colonia Vista Alegre, alcaldía Cuauhtémoc; el cuerpo fue resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en espera de servicios periciales. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Maña le empaca 4 tiros a comerciante

Un comerciante que viajaba a bordo de su vehículo perdió la vida al ser atacado a tiros en calles de la alcaldía Iztacalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar. Según lo declarado por familiares del joven, dedicado a la venta de ropa, había sido víctima de extorsión por parte de la banda de "El Chivo" y de "Los Iriarte". El Gráfico / Basta

Encontronazo deja seis heridos, en Coyoacán

Al menos seis heridos dejó el choque entre un camión de pasajeros de la Ruta 111 y un taxi de aplicación que se registró en avenida Miguel Ángel de Quevedo, con dirección a Taxqueña. Al parecer, el conductor del autobús manejaba en estado de ebriedad. Basta

Motosicarios le paran caminata

Un hombre fue asesinado a balazos cuando caminaba sobre calle Volcán San Pedro, en la colonia Ampliación Providencia, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapara a bordo de una motocicleta. El Gráfico

A su corta edad, era señalado como un sicario de la UT

Dos jóvenes fueron asesinados a balazos cuando viajaba en una motocicleta sobre calle Rupias, en la colonia Simón Bolívar, alcaldía Venustiano Carranza. Tras un cruce de información, las víctimas fueron identificadas por **elementos policiacos** como sicarios que trabajaban para el grupo delictivo La Unión Tepito. No se reportaron detenidos. El Gráfico

Un conductor sin vida fue hallado al interior de un automóvil

Un hombre fue encontrado sin vida al interior de un automóvil en calle Venustiano Carranza, en el Pueblo San Salvador Cuahutenco, alcaldía Milpa Alta. Vecinos escucharon balazos y luego el choque contra la fachada de una casa. Al lugar acudieron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. El Gráfico





10 de septiembre de 2024

Sistema Penitenciario

Solicitan el indulto para sentenciado

Alejandro Cerpa pensó, cuando lo detuvieron por el homicidio de un policía, que el que nada debía nada temía; sin embargo, terminó sentenciado a 45 años de prisión. Fue el resultado de un sistema de justicia fallido desde su detención hasta la sentencia, señaló Saskia Niño de Rivera, fundadora de Reinserta, por lo que ahora piden al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que le dé el indulto antes de dejar su cargo. Reforma

Justicia

Avanza en consolidar la Fiscalía

Al cumplir nueve meses como encargado de despacho de la FGJ, Ulises Lara aseguró que hay avances de consolidación y de darle continuidad; además, agregó que han mejorado los resultados en materia de impartición de justicia. Resaltó que una de las tareas más importantes que ha llevado a cabo la fiscalía es la localización de más de 5 mil personas denunciadas como desaparecidas. El Heraldo de México

Empantanado en el Congreso, el nombramiento del nuevo fiscal

El nombramiento del nuevo fiscal está empantanado en el Congreso de la CDMX, y su definición no tiene para cuando resolverse. Incluso, la coordinadora de la bancada de Morena, Xóchitl Bravo, dijo desconocer la situación jurídica del Consejo Judicial Ciudadano, encargado de proponer la terna para encabezar la FGJ, por lo que tendrían que evaluar si continúan los actuales integrantes o se renueva el consejo. La Jornada

Imagen Destacada



#RECONECTACONLAPAZ

Premian programa de CDMX



PLAN. El programa de la capital se implementa desde 2021.